

STÄDTE-PARTNERSCHAFTSKREIS UNTERHACHING



Ein Prosit auf Europa

Mit 40 Gästen feierte der Städte-Partnerschaftskreis Unterhaching den diesjährigen Europa-Tag. Im Foyer des Rathauses blickte der Vorsitzende, Thomas Jaeger, auf die Situation in Europa und auf die seit Jahrzehnten bestehenden Partnerschaften der Gemeinde Unterhaching mit fünf europäischen Kommunen: Bischofshofen in Österreich, Adeje in Spanien, Zywiec in Polen und Witney in England. Besonders wird in diesem Jahr aber die Partnerschaft zur französischen Gemeinde Le Vésinet gefeiert, die seit 40 Jahren besteht. „Unterhaching kann in diesem Jahr auf 160 Jahre Partner-

schaft zurückblicken, das ist ein Grund zum Feiern“, sagte Jaeger. „Unsere Partnerschaften haben mit der notwendigen Toleranz und mit dem Kennen- und Schätzenlernen der anderen Kulturen aus Feinden Freunde gemacht.“ Der Vorsitzende erklärte, um das Erreichte weiter zu festigen, dürften Partnerschaften kein Auslaufmodell werden, sondern müssten aktiv gehegt und gepflegt werden, „damit Europa weiter an Form gewinnen kann“. Das Jubiläum mit Le Vésinet findet in Unterhaching am 8. und 9. Juni statt. Auf den Europa-Tag stießen an: (v.l.) Tilmann Jaross, Sabine Schiefelbein-Jaross, Gundolf und Gerlinde Kuhl.

FOTO: PARTNERSCHAFTSKREIS